
Für Jesus allein!

 Von Jesus bezeugen alle Pro-
pheten, dass durch seinen
Namen alle, die an ihn glau-
ben, Vergebung der Sünden
empfangen sollen.  Apg.  10,43
Wie wahrscheinlich ist es, dass
irgend jemand in dieser Welt
eine Voraussage tri  t, die sich
in mehreren hundert Jahren er-
füllen wird?  Sie liegt praktisch
bei null. Doch selbst, wenn es so
einen gäbe, wie wahrscheinlich
wäre denn, dass es davon noch
einen zweiten, dritten, vierten
gäbe?  Und die dann alle zusam-
men stimmig von dem Einen
redeten und bis ins Detail, bis in
die Einzelheiten hinein, konkre-
te gültige Ausssagen machten
und die auch noch alle fokussiert
auf eine ganz konkrete Zeit ge-
richtet sein müssten. Von Jesus
Christus sprechen nach dem
Wort der Apostelgeschichte alle
Propheten. Im Alten Testament
gibt es mehr als 300 Prophetien
auf Jesus Christus. Die Jung-
frauengeburt, der Geburtsort,
der Wohnort, der Einzug in
Jerusalem auf einen Esel, der
Erweis der Messianität von Je-
sus durch Wunder, dass Blinde
sehen, Taube hören, Lahme
gehen, Armen das Evangelium
gepredigt wird und sogar Tote
wieder auferstehen, und dann
noch der Verrat für 30 Silber-
linge, der stellvertretende Tod
am Kreuz, die Grablegung, das
Stechen in die Seite, aber das
Nicht Zerbrechen der Gebeine
Jesu und noch viele Einzelheiten

der Leidensgeschichte all das ist
in den Propheten voraus gesagt.
Die Spitze all dieser Propheti-
en erkennen wir in Jesaja 53.
Nirgendwo in der Bibel wird so
deutlich die Kreuzigung mit vie-
len Einzelheiten voraus gesagt,
wie dort. Aber nicht nur das
Ereignis an sich wird etwa um
700 vor Christus angekündigt,
sondern auch der Grund, warum
das alles geschieht. Der Heils-
plan zur Errettung der Menschen
wird dort schon aufgezeigt.
„Aber wer glaubt dem, was uns
verkündet wurde, und wem ist
der Arm des HERRN o  enbart?
Er schoss auf vor ihm wie ein
Reis und wie eine Wurzel aus
dürrem Erdreich. Er hatte keine
Gestalt und Hoheit. Wir sahen
ihn, aber da war keine Gestalt,
die uns gefallen hätte. Er war
der Allerverachtetste und Un-
werteste, voller Schmerzen und
Krankheit. Er war so verachtet,
dass man das Angesicht vor ihm
verbarg; darum haben wir ihn
für nichts geachtet. Fürwahr, er
trug unsre Krankheit und lud auf
sich unsre Schmerzen. Wir aber
hielten ihn für den, der geplagt
und von Gott geschlagen und
gemartert wäre. Aber er ist um
unsrer Missetat willen verwun-
det und um unsrer Sünde willen
zerschlagen. Die Strafe liegt auf
ihm, auf dass wir Frieden hätten,
und durch seine Wunden sind
wir geheilt. Wir gingen alle in
die Irre wie Schafe, ein jeder sah
auf seinen Weg. Aber der HERR

warf unser aller Sünde auf ihn.
Als er gemartert ward, litt er
doch willig und tat seinen Mund
nicht auf wie ein Lamm, das zur
Schlachtbank geführt wird; und
wie ein Schaf, das verstummt
vor seinem Scherer, tat er seinen
Mund nicht auf. Er ist aus Angst
und Gericht hinweggenommen.
Wer aber kann sein Geschick
ermessen? Denn er ist aus dem
Lande der Lebendigen wegge-
rissen, da er für die Missetat
meines Volks geplagt war. Und
man  gab  ihm  sein  Grab  bei
Gottlosen und bei Übeltätern,
als er gestorben war, wiewohl
er niemand Unrecht getan hat
und kein Betrug in seinem
Munde gewesen ist. So wollte
ihn der HERR zerschlagen mit
Krankheit.Wenn er sein Leben
zum Schuldopfer gegeben hat,
wird er Nachkommen haben
und in die Länge leben, und des
HERRN Plan wird durch seine
Hand gelingen. Weil seine Seele
sich abgemüht hat, wird er das
Licht schauen und die Fülle
haben. Und durch seine Erkennt-
nis wird er, mein Knecht, der
Gerechte, den Vielen Gerech-
tigkeit scha  en; denn er trägt
ihre Sünden. Darum will ich ihm
die Vielen zur Beute geben und
er soll die Starken zum Raube
haben, dafür dass er sein Leben
in den Tod gegeben hat und den
Übeltätern gleichgerechnet ist
und er die Sünde der Vielen ge-
tragen hat und für die Übeltäter
gebeten.“

 Von allen Propheten bestätigt
13



Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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